

Wachstum in der Sachversicherung: Allianz Nummer eins in Rechtsschutz

- 2014 verbucht Allianz 410,7 Millionen Euro Rechtsschutz-Beiträge - Rund drei Millionen Euro Beitragssteigerung in Deutschland - Allianz jetzt größter Rechtsschutz-Versicherer in Deutschland -

Die Allianz Deutschland AG ist 2014 mit 410,7 Millionen Euro Bruttobeitragseinnahmen Spitze in der Rechtsschutzversicherung. Sie steigerte ihre Beitragseinnahme um 2,9 Millionen Euro im Vergleich zum Jahr davor. Der nächstgrößte Wettbewerber DAS kam 2014 auf 400,2 Millionen Euro und landete auf Platz zwei.

Allianz Platz eins dank Innovation und Kundenorientierung

Dr. Alexander Vollert, Vorstandsvorsitzender der Allianz Versicherungs-AG, kommentiert den anhaltenden Erfolg in Rechtsschutz so: „Wir wachsen wieder deutlich im Sachversicherungsgeschäft. Besonders freut mich, dass die Allianz jetzt auch größter Rechtsschutzversicherer im deutschen Versicherungsmarkt geworden ist. Unsere Produkte sind innovativ und entsprechen ganz offensichtlich den Bedürfnissen der Kunden.“

Seit 1962 bietet die Allianz Rechtsschutzpolicen an – zuerst im Kraftverkehrs- Strafrechtsschutz. Danach wurde das Policen-Portfolio immer weiter ausgebaut. Im Jahr 2013 wurde die Private Rechtsschutzversicherung in das modulare Versicherungskonzept PrivatSchutz integriert. Mit der Produktlinie Best wurden 2014 viele Neuerungen, höhere Versicherungssummen und mehr Leistungen im Privat-, Landwirtschafts- und Firmen- Rechtsschutz erfolgreich eingeführt.